

Liebe Eltern,

ein wirklich außergewöhnliches Schuljahr neigt sich dem Ende zu, und anstatt Ihnen von Theateraufführungen oder Kletterprojekten zu berichten, befinden wir uns noch in intensiven Unterrichtstagen mit den Kindern. Trotz der ungewohnten Umstände, die in den letzten Wochen und Monaten das Lernen und Lehren begleitet haben, können wir **positive Erfahrungen** aus dem Schulalltag berichten. So ist es uns gelungen, mit den Viertklässlern den noch fehlenden Lernstoff zu erarbeiten, um sie ruhigen Gewissens in die weiterführenden Schulen zu entlassen. Die Drittklässler sind motiviert bei der Sache und „gierig“ auf neue Lerninhalte, und unsere „Kleinen“ sind durch den umfangreichen Stundenplan gefordert, genießen aber auch die Zeit mit „ihren“ Lehrer/innen und das Zusammensein mit den Mitschüler/innen.

Für die Lehrkräfte waren und sind zugegebenermaßen die nun vollen Klassenzimmer gewöhnungsbedürftig, und wir versuchen durch gutes Lüften, häufiges Hände waschen und Abstand wo es möglich ist, uns selbst ein einigermaßen sicheres Gefühl zu geben. **Deshalb bitten wir auch nochmals um Verständnis, wenn wir Sie als Eltern bitten, draußen auf Ihr Kind zu warten!**

Natürlich gibt es auch Dinge, die wir ebenso wie die Kinder vermissen: Unsere tollen AGs, Ausflüge und Lerngänge, Abschlussfeiern mit Theaterproben und Schullandheim, Klettergarten, Singen und Sportunterricht. Schön ist aber, dass wir unser großes Zirkusprojekt um ein Jahr verschieben konnten, so dass wir uns hoffentlich nun im April 2021 darauf freuen dürfen.

Auch der **Känguru-Mathematikwettbewerb** konnte nicht regulär stattfinden, umso erfreulicher war es, dass viele Kinder die Aufgaben zu Hause bearbeitet und abgegeben haben. Da es wegen der ungleichen Voraussetzungen keine Gewinner gibt, erhält jeder Teilnehmer/in ein kleines Präsent. Beim **Malwettbewerb** der Volksbank zum Thema „Was ist Glück...“, an dem wir mit allen Klassen teilnahmen, haben Lea S., Anna R. und Alessio G. einen Preis gewonnen! Außerdem gab es für jede Klasse 50,-€ für die Klassen- bzw. Zirkuskasse. Beim **Gedichtwettbewerb „Wortpiraten“** erhielten wir wunderschöne und originelle Beiträge, wobei die von Marie M., Valentin H., Mirjam G., Louisa M., Riana K. mit einem 1., und die von Leni B. und Tuana G. mit einem 2.Preis gewürdigt wurden. Herzlichen Glückwunsch!

Unserer Lehramtsanwärterin **Frau Rottweiler** ist es gelungen, trotz der besonderen Umstände sehr gute Prüfungsergebnisse zu erzielen und ihre Ausbildung damit erfolgreich zu beenden! Wir gratulieren ihr sehr herzlich und wünschen Frau Rottweiler alles Gute!

Erfreuliche Neuigkeiten gibt es auch in Zusammenarbeit mit unserem Schulträger zu berichten: So wurde die **Verbesserung des Brandschutzes** im 2.OG in die Wege geleitet und die Aufträge bezüglich der **Umsetzung des Digitalpakts** vergeben (Verbesserung der technischen Infrastruktur, neue PCs an den digitalen Tafeln plus Bildschirme mit Kameras, zusätzliche Schüler-PCs im EDV-Raum, Tablets). Auch die

**Sofortausstattung mit digitalen Endgeräten** zum Verleih an die Schüler/innen wird derzeit für das neue Schuljahr vorbereitet.

Wir danken dem Gemeinderat, Frau Bürgermeisterin Hugger, so wie Herrn Amtsleiter Kienle für die unkomplizierte und konstruktive Zusammenarbeit!

Wie Sie wissen, kehren wir **nach den Sommerferien** in einen Regelbetrieb „unter Pandemiebedingungen“ zurück. Die organisatorische Umsetzung der Vorgaben ist eine weitere Herausforderung für alle Verantwortlichen und benötigt Zeit. Ich bitte deshalb um Verständnis, wenn wir derzeit noch keine Auskünfte zum neuen Stundenplan geben können. Anfang September wird dieser auf unserer Homepage eingestellt, den genauen Stundenplan erhalten die Kinder am ersten Schultag.

#### Termine:

- Montag, 27.07. ist schulfrei (beweglicher Ferientag unabhängig vom Rutenfest)
- **Mittwoch, 29.07. Letzter Schultag -> Unterrichtsende 11:00 Uhr!** Die Schule bietet auf Anfrage (siehe extra Zettel) eine Betreuung bis 11:50 Uhr an, einschließlich Busaufsicht bis 12:00 Uhr. Die Betreuungsmodulare der Gemeinde bis 16:15 Uhr finden wie angemeldet statt - **Absagen bitte direkt und rechtzeitig an Frau Gawell.**
- Montag, 14.09. Erster Schultag für alle Schüler/innen Kl.2-4 von 8:15 Uhr- 11:50 Uhr
- Samstag, 19.09. Einschulung der Erstklässler



„Kunstwerke aus Madera-Blocks“

Bitte nutzen Sie die letzten Schultage, um die **Fundsachen** zu sichten. Diese werden in den Sommerferien entsorgt. Wir bitten Sie auch um **Abgabe der neu angeschafften Bücher aus der „Wunschbuchaktion“** für unsere Schülerbücherei!

Schließlich möchte ich mich bei Ihnen allen für die freundlichen Worte, die tatkräftige Unterstützung zu Hause und vor Ort (Herrn Nicastro für die ehrenamtliche Reinigung!), die nützlichen Ratschläge in den letzten Monaten, vor allem auch bei den Elternvertreter/innen -federführend Herrn Knörle und Frau Wagner- für die zuverlässige Verteilung der vielen Info-Mails, ganz herzlich bedanken!

Schöne Ferien, gute Erholung, und wir freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen!

